
くらぶのみなさん、こんにちはヽ(´▽｀)/
 ５⽉８⽇から新型コロナウイルスの感染症法上での扱いが５類に引き下げられるということ
で、最近はいろいろなイベントが３年ぶりに開催されたというニュースもよく⽬にするように
なりましたね。
イベントといえば、⽣協しまねでも5⽉16⽇から県内14会場で「春の総代・組合員交流会」を
順次開催していきます。こちらはひさしぶりというわけではなく、昨年も開催していたのです
が、今年は申し込みいただいている⼈数が⼤幅に増えております♪ありがとうございますヽ
(´▽｀)/ お申込みされた⽅につきましては会場でお会いできるのを楽しみにしております。

 話は少し変わりますが、今年の３⽉には３年ぶりに⽣協しまねのつながり応援「おしゃべり
パーティー」を企画することができました。2,800件以上のお申し込みをいただき、たくさん
のおしゃべりの場が県内に⽣まれました。開催後の報告書の中には、「コロナ禍でずっと集ま
れていなかったけど、おしゃべりパーティーのチラシを⾒て、ひさしぶりに集まっておしゃべ
りすることにしました♪」といった声がたくさんありました。
コロナ禍はたくさんの困難をもたらしましたが、⼈と⼈とのつながりの⼤切さを再確認する機
会にもなりました。今年度、⽣協しまねではコロナ禍で再確認した「つながりの⼤切さ」を噛
み締めて、オンラインの活⽤も残しつつ、少しずつリアルでのつながり応援の企画も再開して
いく予定をしていますので、みなさん楽しみにしておいてくださいねー（´∀｀）
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機関紙「こーぷ・しまね」  くらぶの情報発信中♪

機関紙作成担当

つながり応援チーム��芥島

⽉に１度、組合員さん全員にお配

りしている⽣協しまねの機関紙

「こーぷ・しまね」では、毎⽉ど
こかのくらぶにおじゃまして、取材を⾏

い、くらぶでの活動の様⼦を紹介させて

いただいています。

みなさんのくらぶにも、ぜひおじゃまさ

せてくださいね＼(^^)／

でも



タカキベーカリーの「⾚葡萄のモハベレーズン」
と「⽯窯サルタナレーズン」をご紹介します。
組合員さんからぜひ企画してほしいとリクエスト
のあった商品です。レーズンがたっぷり⼊ってい
て、レーズン好きにはたまらないパンです。少し
トーストして焼き⾊を付けた上にバターやクリー
ムチーズを塗るとさらにおいしさUP！⾹りが良く
てジューシーなレーズンをぜひ味わってみてほし
いです。
(商品企画チーム�川島より)

Q．メンバーのほかに⽣協組合員でない仲の良い家 �
������族がいます。いっしょになることも度々あります
  が、そのときはくらぶとしての活動としない⽅が
  良いでしょうか。
  (よめよめクラブ)

A．組合員さん３⼈以上で結成したくらぶであれば、
 ��ゲストの参加も⼤歓迎ですヽ(´▽｀)/

Q.「おたがいさま」のシステムについてくわしく�
 �(わかりやすく)教えてください。
 �(⼈⽣エンジョイ)

A．次⽉に配布予定の機関紙「こーぷ・しまね６⽉号」
 ��にて「おたがいさま特集」を掲載します♪
 ��ぜひそちらをご覧ください(^^)

Q．報告書の参加者の欄へはメンバー以外の
  名前も記⼊するのですか？
  (ＥＧＡＯ(^^))

A．ぜひ書いていただければと思います♪

みんなのくらぶに聞いてみたい！！

くらぶからの報告書に寄せられた「みんなのくらぶに聞いてみたいこと」
ぜひ、次回のくらぶで集まった際にみなさんでおしゃべりしてみてください♪
その内容はぜひ今回の報告書で教えてくださいねヽ(´▽｀)/

生協さんに聞いてみたい！！

こんにゃく芋を植えました。管理はどのよう 
に、どんな肥料をやれば良いでしょうか。

(⼥⼦会助⼿席くらぶ）

Q．新商品の紹介をお願いしたい。
  (かもデイサービス)

健康情報を聞きたいと思います。筋⾁の付
け⽅等、いろいろとしておられることを聞
きたいです。

(内⽥恵造商店)

補助費の6,000円の使い道を教えてください。

(藤原家)
くらぶではお話が中⼼ですか？何か調理
とか⼿芸とかされていますか？

(すみれ) 
たけのこの⾷べ⽅で、何かおいしい⾷べ⽅
があったら教えてほしいです。
あと、⽗の⽇・⺟の⽇の贈り物で１番喜ば
れたものは何ですか？参考にしたいので教
えてください。

(はっぴークラブ)

生協への質問もたくさんいただきましたので、

一挙にお答えします♪

生協への質問もたくさんいただきましたので、

一挙にお答えします♪

イチオシ商品はな〜に？

(なのはな)

A．

6月4回カタログ

「だいすき」で

企画されています

6月4回カタログ

「だいすき」で

企画されています



夫どうしがみんな同級⽣で、現在も同じスポーツ
チーム。また⼦どもも同世代。
(よめよめくらぶ)

昨年までは「⼦育てくらぶ」として集まっていま
したが、メンバーの末⼦さんの⼩学校⼊学を機に
「⼦育てくらぶを」を卒業し、そのまま「おしゃ
べりくらぶ」へ移⾏することにしました。⾷べる
こと、⽢いものも⼤好きで、毎回お菓⼦とお茶を
囲んでおしゃべりしています。
(GO☆GO)

総代会でお友達になりました。コープ商品が
⼤好きなメンバーです。
メンバーの１⼈が⼿芸の先⽣なので教わった
りして2022年度も終えましたが、くらぶを結
成してみようということになり、2023年度は
さらに充実した集まりにしたいです。
(くろラブJOHN←メンバーの愛⽝から名前を
お借りしました。)

近くの商店が廃業し、⾷品や⽣活⽤品が⼊⼿困難
になった。安全で安⼼できる商品を⼊⼿すること
のできる⽣協に加⼊しました。同じ集落のご近所
で結成。
(⻑尾原(なごうばら))

わたしたちのくらぶ 今⽉もたのしいくらぶのご報告をたくさん寄せていただき
ました。ほんの⼀部ですが、ご紹介しますヽ(´▽｀) /

くらぶのつながり紹介 くらぶの登録名簿「どんなつながりの集まりですか？」で
教えていただいたみなさんのつながりをご紹介します

元職場の仲間です。⼈⽣の後半にさしかかり
楽しいことを⾒つけたり、何かやってみたい
と思い集まりました。都度、お知らせし、い
ろんな⼈とつながっていきたいです。
(おしゃべり)

⻑⼦が同級⽣のママの集まりです。初めての出
産、⼦育てを⼀緒に乗り越えてきている仲間なの
で、強い絆です。４⼈でのおしゃべりくらぶは３
年⽬なのでくらぶ名に「３」を加えました！４年
⽬、５年⽬と続けたいです(^^)
(チームたつっこ３)

結成２年⽬のくらぶです。結成した⽇に窓越
しからあじさいがとてもきれいに咲いている
のが⾒えたので「あじさい」と名付けまし
た。時間が経つのも忘れて楽しくおしゃべり
しているま〜ま〜元気な近所の素敵なおばあ
ちゃま(笑)３⼈の集まりです。
(あじさい)

⾞の免許返納にあたって・・⾞を運転しなくなっ
たら⾏動範囲が狭くなる。⾞ばかり乗っていると
バスの路線や乗り⽅もわからいないので事前に練
習が必要である。近頃はタクシーの乗務員さんも
減り、タクシーを頼んでもすぐに来てくれない。
(ミモザ)

家族がたくさんなので仕⽅ない⾯もあるけど、３
⽉の電気代の請求額がＦ家は約10万円、Ｋ家は約
９万円、Y家は7万円で驚いた。極⼒同じ部屋で過
ごし、少ない部屋数で過ごす。電気はこまめに消
す等の努⼒をしなくてはいけないと思う。
(灯りの⾥)

春が来ました！みんなで「どこかに出かけよう」
と話が弾みました。⾏くまでに「あそこがいい。
ここがいい。」という時間がとても楽しいです。
⾏き先決定！！奥出雲に決まりました。県内でも
まだ⾏っていないところがたくさんあるのでたの
しみです。
(リメイク友の会)

物価⾼騰の話からガス代が特に上がっているとい
う⼈、電気ではエコキュートのコースを⾒直して
もらったという⼈がいました。保険については、
65歳から死亡時の⾦額がガクッと下がってしまう
ことなどの⼼配事を話したりしました。医療費控
除すると⼿元に返ってくる⾦額は少ないけど、そ
れ以外に住⺠税が低くなったり、良いこともある
とおしゃべりでわかりました。
(⼀ちゃんクラブ)



予 告

発酵バターの
ショートブレッド

こだわりの
⻩⾦さきいか

べにはるかのひとくちようかん
１４ｇ×１０本芋けんぴ

お知らせのコーナー

おたのしみ商品をお届けしています

今週5⽉2回配送週(5⽉８⽇〜週)にくらぶへおたのしみ商品をお届けしています。
くらぶ代表の⽅のドライ商品といっしょに⼊っています。集まられる際のおしゃべりのおと
もにどうぞヽ(´▽｀)/。（６⼈以上で結成されたくらぶへは２セットお届けしています。）
ぜひご感想もお聞かせください(^^ ) /

お届けしている商品はこちらの２品♪

※お届け商品は変更になる可能性もありますのでご了承ください。
「商品お届け表兼請求書」には「試⾷サンプル○○ ０円」として表⽰されます。

来月もおたのしみ商品をお届けします☆
６⽉２回配送週(６⽉１２⽇〜週)にお届けを予定しています。
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